

L'Autan malmène les lignes électriques



Paru le 27/02/2021 -- La Dépêche du Midi

L'équipe d'Enedis réparant la ligne à En Sérié. Photo DDM, G.B.

Le violent vent d'autan à 110 km/h qui a sévi il y a quelques jours a laissé ici et là sur les coteaux arbres abattus, lignes téléphoniques et électriques coupées.

Tout était revenu dans l'ordre, mais une bourrasque en milieu de semaine a fini d'achever le travail de détérioration de la ligne électrique au hameau d'en Sérié. L'intervention d'Enedis fut des plus rapides ; un quart d'heure après avoir été contactés, les techniciens étaient sur place. La panne diagnostiquée sur une dérivation en haut d'un poteau de distribution, a été réparée temporairement. Le lendemain, deux techniciens étaient à l'œuvre pour réparer définitivement la coupure dont une des causes était due au poteau qui avait légèrement penché distendant les câbles électriques.

Le chef d'équipe commente en professionnel sur les pannes d'électricité provoquées par les intempéries :

"Nous sommes intervenus de nombreuses fois ces derniers jours dans le secteur des coteaux toulousains.

Le grand public ne le sait peut-être pas, mais depuis que les compteurs Linky sont posés, les destructions d'appareils chez les particuliers dues aux surtensions ont pratiquement disparu. Dans un souci de fournir un service de qualité aux abonnés, nous garantissons un maximum de surtension. Malgré tout, lors de fortes intempéries, foudre, coupure et courts-circuits entre fils peuvent engendrer pendant de très brefs instants de fortes surtensions. Le Linky, les détecte instantanément, et coupe la ligne protégeant les installations".

Correspondant